

Être père, parlons-en



Le Service de la pastorale
des familles propose une
soirée sur le thème :
« Aimer, c'est tout
donner »

*Un papa ayant un enfant
qui a fait un AVC
donnera son témoignage*

Partager un moment
simple, convivial, un verre
à la main, et discuter entre
papas le temps d'une soirée.

Les participants pourront
mettre des mots sur ce qu'ils
vivent avec leur enfant :
situations difficiles et émotions.

Une occasion de rencontrer
d'autres pères venus de tous
horizons pour échanger sur
un thème familial.

Jeudi 31 mars 2022 à 20h00
« Chez Paratte Vins »
Grand-Rue 15 à Tramelan

Entrée libre

Renseignements :
Jean-Louis Créatin
077 460 91 48
Philippe Charmillot
032 465 32 06

